

//Varios//

// Becas Pasantías y Concursos //

NUEVO: La **Comisión Fulbright** anuncia que está abierto su llamado al **PROGRAMA NEXUS** de Ciencia y Tecnología, Innovación y Fuentes de Energía Autosustentable. Vea toda la información [aquí](#)

NUEVO: Beca para Doctorado en Políticas Públicas que ofrece la Oficina de Planeamiento y Presupuesto en México. Vea los detalles [aquí](#)

// Actividades Culturales //

NUEVO: Alliance Française. TEATRO. Según informa la página web de esta tradicional institución, el 27 y 28 de setiembre se presentará en el Teatro El Galpón “La historia de amor de Romeo y Julieta”. En la obra la actriz francesa Valérie Bournet representa a todos los personajes de la célebre historia creando con música y marionetas una peculiar atmósfera,. Funciones: lunes 27 de setiembre, 20.30 hs – martes 28 de setiembre, 14.30 hs. Alliance Française de Montevideo, Bulevar Artigas 1271 entre Charrúa y Guaná. Vea más información [aquí](#)

NUEVO: Centro Cultural de España (CCE). MÚSICA. Viernes 19 de setiembre, 20:30 hs. EL ENCLAVE es un proyecto artístico que se propone el desafío de unir la música con la imagen, generando en sus presentaciones una nueva expresión con la impronta del audiovisual. Integrantes: Andrea Lehocki, clarinete; Pablo Castro Fiori, guitarra; Denisse Torena, VJ; Juan Bentancur, bajo; Marisa Rodríguez, violonchelo y Marcelo Cervini, percusión. **BIODIVERSIDAD.** Sábado 11 de setiembre , 15:00 hs . Inauguración: “El Desafío de la Tierra. Exposición Interactiva de Ciencia y Tecnología, Año Internacional de la Biodiversidad”. La Asamblea General de Naciones Unidas proclamó el año 2010 Año Internacional de la Diversidad Biológica. Vea más información [aquí](#)

NUEVO: Casa Bertolt Brecht. ARTES PLÁSTICAS. La exposición de grabados de Joaquín Aroztegui, inaugurada el pasado 3 de setiembre, se despide con una ceremonia informal de cierre, el próximo viernes 17 de setiembre a las 19 hs. en el Instituto Cultural Casa Bertolt Brecht, Andes 1274, Montevideo.

NUEVO: Goethe-Institut. FOTOGRAFÍA. Hasta el 4 de octubre puede visitarse la muestra “Imágenes de Alemania” en el Goethe-Institut, Canelones 1524, Montevideo. Los integrantes de la agencia de fotos Ostkreuz, fundada en 1990, enfocan facetas variadas de la realidad alemana. Cada autor abordó un tema que reflejara su experiencia y sus intereses personales. Pero aun sin pretender una “imagen fiel” de Alemania, la totalidad de las diferentes series “dibujan una imagen de la mentalidad alemana y su estado de ánimo”. Vea más información [aquí](#)

// Actividades Académicas //

C

NUEVO: El CEFIR anuncia e invita a la CÁTEDRA ITINERANTE, ALBERTO METHOL FERRÉE a realizarse el 17 y 18 de setiembre en la Ciudad de Salto. Vea más detalles y el programa de la actividad [aquí](#)

NUEVO: El CLAEH y el Instituto



TORCUATO DI
TELLA invitan a
la presentación y
Conferencia del
Prof. Robert
Castel, Doctor en
Solciología. La
actividad será el
2 de setiembre a
las 19 horas en el
Hotel
Embajador, San
José 1212. Vea
más
información [aquí](#)